

Elegir un reloj

Un reloj debe ante todo, ser legible y adaptado a su entorno.

Una visualización digital ayuda a la lectura de la hora exacta en las peores condiciones.

La visualización con agujas se lleva a cabo por razón de coste o estética. El color y el contraste del soporte y las agujas son primordiales. Â Â Â

Â Â

Las recomendaciones de color para los relojes son :

- Â Relojes analógicos: esfera de fondo blanco, agujas negras (o colores completamente opuestos).
- Relojes digitales : fondo negro y visualización clara o luminosa (o colores completamente opuesto)